
委任状に記載されていたご意見・ご要望 

 

 

新潟支部として取り上げて欲しい研修会があればご教示下さい。 

 

 自動化が限りなく進んでいる現実からすれば後退していると思うかもしれませんが、

年度初めの研修会に基礎理論を確認出来る様な研修会が数年に１回でもある事を希望

しますが面倒ですよね？！ 

 他の施設が実習生に教えている内容が気になります。「うちではこんな感じです」とい

うのをやってほしいです 

 採血について（採血しづらい患者さんをうまく採血するにはなど） 

 資格を取得した方の勉強法や施設での活用の仕方を教えてほしい 

 検査技師の「働き方」改革の学習会 

 下肢静脈エコー、甲状腺エコー、頸動脈エコー 

 各分野について“今さら聞けない”ような基礎を中心とした内容の研修会があるとう

れしいです 

 

 

新潟支部へ何か要望があればお書き下さい 

 

 新潟支部は他の支部に比して養成学校が３校あります。年に数回学生実習するだけで

学生の素朴な質問が仕事上のヒント等になることがあります。そこで学生を交えた研

修会が今以上に増えることを望みます 

 

 

 

 

今回お寄せいただいたご意見ご要望は今後の支部活動に活かして参ります。 

ありがとうございました。 


